
PlantaDoce.

Empresa

Sanofi mitiga las acusaciones de corrupción a golpe de talonario: pagará más de 20 millones a EEUU

Según el regulador estadounidense, los trabajadores de la empresa hicieron regalos a diversos funcionarios de países como Kazajistán, Jordania o Siria.

PlantaDoce
5 sep 2018 - 10:40

Sanofi zanja las denuncias de corrupción. La compañía farmacéutica ha acordado con la Comisión de Bolsa y Valores de Estado Unidos (Sec, por sus siglas en inglés) abonar 25 millones de dólares (21,8 millones de euros) para **cerrar una investigación por corrupción en sus operaciones en el extranjero.**

Según el regulador del mercado estadounidense, entre 2011 y 2015, trabajadores de Sanofi regalaron “productos de valor” a varios funcionarios de Oriente Próximo. El objetivo era influirles para aumentar las ventas de su compañía. Los regalos se produjeron en Kazajistán, Jordania, Líbano, Siria, Palestina, Baréin, Kuwait, Catar, Yemen, Omán y los Emiratos Árabes Unidos, según ha avanzado *Europa Press*.

Por estos supuestos hechos, el Sec acusó a la *farma* francesa de violar los “controles internos de contabilidad y las disposiciones sobre el mantenimiento de los registros de acuerdo a la ley de prácticas corruptas en el extranjero de 1977 de Estados Unidos”.

Con el pago de esta multa, Sanofi también ha aceptado auditarse internamente durante dos años. De esta forma, la empresa demostraría que los controles internos anticorrupción están siendo efectivos.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/empresa/sanofi-mitiga-las-acusaciones-de-corrupcion-a-golpe-de-talonario-pagara-mas-de-20-millones-a-eeuu>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
